

## **Liebe Eltern**

Leider beschäftigt uns die Pandemie weiterhin und daran wird sich wohl auch in den nächsten Wochen und Monaten nichts ändern. An dieser Stelle möchten wir uns bei Ihnen für die gute Zusammenarbeit bedanken.

## **Schulanlässe**

Die Entwicklung der Pandemie ist mit der mutierten Variante weiterhin sehr schwierig vorherzusehen. Aufgrund der Aussagen des Bundesrats an der Medienkonferenz vom Mittwoch und um eine gewisse Planungssicherheit zu erhalten, haben wir entschieden, folgende Schulanlässe abzusagen:

- Schneetag Mittelstufe vom 2. März 2021
- Förderateliers vom 12./19. und 26. März 2021
- Besuchstag vom 15. März 2021

Wir bedauern sehr, dass wir mit dieser Entscheidung beliebte und neue geplante Schulanlässe absagen beziehungsweise auf unbestimmte Zeit verschieben müssen. Über die Durchführbarkeit weiterer Schulanlässe im April werden wir Sie rechtzeitig informieren.

## **Erwachsene auf dem Schulareal**

Bei dieser Gelegenheit erinnern wir Sie an die Regelungen auf dem Schulareal, die nach wie vor sehr wichtig sind:

- Das Betreten der Schulgebäude ist für Eltern verboten. Explizite Ausnahmen durch Lehrpersonen sind möglich (z. B. für Elterngespräche, Unterrichtsbesuche, im Notfall).
- Falls Sie das Schulbüro aufsuchen wollen, sind wir um Kontaktaufnahme im Vorfeld dankbar. Zurzeit ist meistens nur eine Person im Schulbüro anwesend. Ein Telefon oder E-Mail im Voraus hilft Ihnen, nicht unnötig vorbeizukommen.
- Auf dem gesamten Schulareal gilt eine Maskentragpflicht für Erwachsene. Auch mit dem Tragen der Gesichtsmaske ist der erforderliche Mindestabstand von 1,5 Metern wann immer möglich einzuhalten.

## Schulraumplanung

Die Umsetzung der Schulraumplanung geht in eine nächste entscheidende Phase. Eine Übersicht über die wichtigsten Termine:

- |                    |   |
|--------------------|---|
| 6. April 2021      | Start mit dem Aufbau der Provisorien. Diese werden auf dem Pausenplatz aufgestellt. Somit wird die Benützung des Pausenplatzes stark eingeschränkt. |
| 25. – 28. Mai 2021 | Umzug vom Schulhaus 64 in die Provisorien.  |
| 31. Mai 2021       | Start mit dem Schulhausneubau in mehreren Etappen.  |
| Herbst 2023        | Bezug des neuen Schulhauses Bachtal (Ersatzneubau).<br>Start mit der Sanierung des Schulhauses 37.  |
| Februar 2025       | Abschluss des Projekts Schulraumplanung.  |

Die ganze Bau- und Sanierungsphase wird auch den Schulbetrieb tangieren. Über die Details des Umzugs in die Provisorien und die Auswirkungen auf den Schulweg werden wir Sie anfangs Mai informieren.

Wir hoffen, Sie können einige unbeschwerte und angenehme Wintertage geniessen.

Freundliche Grüsse



Ivo Lamparter  
Schulleiter



Philipp Fischer  
Schulleiter